

Hoy, en declaraciones a los medios en su visita a Cádiz

Montserrat considera que la legislatura ha colapsado y el tiempo de Sánchez ha terminado

- La candidata del PP exige nuevas elecciones y que Sánchez retire la Ley de Amnistía: no puede arrastrar a toda España a asumir su agonizante ansia de poder. **“El país no puede seguir ni paralizado ni humillado un día más”** añade
- Señala que a **Sánchez solo le quedan “cortinas de humo”** para tapar que no tiene los apoyos de los españoles, “porque no ganó las elecciones”, ni de sus propios socios “porque no saca ninguna ley”
- “La única ley que va a sacar en esta legislatura es la **infame Ley de Amnistía**”. “Es un Gobierno incapaz de presentar presupuestos y que retira las leyes porque sus propios socios no le apoyarían” denuncia
- Anuncia **cinco medidas** para el **fortalecimiento de la democracia**, que pasan por la defensa del Estado de derecho; la lucha contra las injerencias extranjeras, como la de Putin con sus vínculos con Puigdemont; agilizar la reforma de la euroorden para evitar que los prófugos “campen a sus anchas”; la independencia y neutralidad de las instituciones y de los medios, y la protección a las víctimas terminando con los enaltecimientos del terrorismo y homenajes a etarras
- Pide **aglutinar el voto en el Partido Popular** este 9J porque es una oportunidad para defender “la Constitución, la igualdad, la libertad, la convivencia, los valores europeos y poner solución a los problemas reales de los españoles”
- **Critica la decisión “unilateral”** de Sánchez de reconocer el Estado Palestino porque la política internacional siempre se ha pactado dentro de la Unión Europea “desde la unidad de los 27 países”, y pide la devolución de los rehenes y el alto al fuego. “Sánchez lo único que hace es tapar sus vergüenzas en España” agrega
- Destaca el éxito de la concentración de ayer en Madrid, donde miles de españoles dijeron “basta” a que el Gobierno entregue la gobernabilidad de España y la igualdad de todos a un fugado de la Justicia. **“No hay nada más ultra, extremo y radical en Europa que un Gobierno**

entregue la igualdad de todos a un prófugo de la Justicia por siete votos y seguir agonizando en el poder”

- “Los independentistas son insaciables y no pararán hasta conseguir la independencia. Pero Sánchez es insaciable para mantener su poder” concluye